



とっばずれ



銚子東ロータリー・クラブ Weekly Bulletin NO. 1756



円福寺 五重塔建設中

第1756回 例会 平成20年1月22日

点 鐘 ... 黒田 幸一 会長
ロータリーソング ... それでこそロータリー
来訪ロータリアン紹介

... 親睦活動・家族委員会

会 長 挨拶 ... 黒田 幸一 会長
御 祝 披 露 ... 黒田 幸一 会長
誕 生 祝 ... 田杭 啓信 会員(1月19日)
結 婚 記 念 日 ... 木村 貞夫 会員(1月21日)
入 会 記 念 日 ... なし

幹 事 報 告 ... 石上 明宏 幹事

ニコニコBOX ... 親睦活動・家族委員会
卓 話
「銚子漁港の現状」

木樽 定雄 会員

第7回定例理事役員会(例会終了後)

出 席 報 告 ... 出席委員会

来週のパログラム(平成20年1月29日)

卓 話
「ロータリー理解月間に因んで」

R情報委員会 平野 恭男 委員長

お食事「茂利戸家」



ROTARY SHARES ロータリーは分かちあいの心

2007~2008年度 RI会長 ウィルフリッドJ.ウィルキンソン



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) 真実かどうか
- 2) みんなに公平か
- 3) 好意と友情を深めるか
- 4) みんなのためになるかどうか

第 1755 回例会(平成 20 年 1 月 15 日)

会長挨拶

黒田 幸一

2007 - 2008 年度、先週に続き、下半期が始まりました。上半期は RI テーマ (ROTARY SHARES) {ロータリーは分かち合いの心} をもって臨んでまいりました。特に「クラブ奉仕」、「職業奉仕」、「社会奉仕」に重点を置きまして、各委員会と共に活動してまいりました。本年度よりの、出席プログラム委員会では、会員多くの方に卓話をお願いしまして会員皆様参加の例会を実行し、出席率向上に努めました。また、念願の新会員の加入がありクラブ親睦活動の輪が広がりました。当クラブの会報は表紙を飾る写真や写真を多く掲載した、見やすく、わかりやすい活動報告、またロータリー関連の記事を取り入れ、益々充実した会報となりました。「会長挨拶を除けば」ですが。親睦委員会におきましては、皆様ご承知の通り合同スポーツ大会・観月会・移動例会・合同例会・年末家族親睦会を盛会のうちに終了することができました。職業奉仕委員会では、日本経済新聞川崎工場の、わが国最新鋭の新聞印刷を見学することができました。社会奉仕委員会関連では、通年のリトルリーグ黒潮選抜大会・関東近県中学選抜野球大会等の助成、市や警察他、当局主催の各種行事への参加及び協力をしました。また、千葉科学大ローターアクトクラブの認証伝達式が挙行され、新たなローターアクトクラブの活動が始まりました。そして、国際奉仕委員会では、当月の WCS の援助をかわきりに、米山記念奨学制度寄付金・ロータリー財団への一人 100 ドル寄付金を目標に、これから活動してまいります。会員皆様のご理解とご協力をお願いいたします。折り返し地点にきました。スタートを忘れず、ゴールめざして職務に励みます。簡単ですが、上半期の報告を持ちまして、挨拶とさせていただきます。

幹事報告

1・ガバナー事務所より

- ・2007 年 11 月末集計口 - タリアン年代別人数について
 - ・ロサンゼルス国際大会ご参加のお願い 受領
- 2・例会変更のお知らせ

佐原 RC より

1 / 31(木) 1 / 29(火) 18:00 点鐘

「潮来ホテル」潮来 RC との合同

新年夜間例会の為

2 / 21(木) 2 / 17(日) 13:45 点鐘

「パレス大藤」第 8 分区 I M の為

受領

週報受領

佐原 RC

八日市場 RC

卓話

「ヨソモノから見た銚子」

銚子市地域再生マネージャー

寺井 素子 氏

人口が減り、大都市への一極集中が進む中で、銚子でも人口減少が進んでいます。人口流出に歯止めをかけ、交流人口、さら



に定住人口を増やすためには、まず、銚子の長所と短所を客観的に把握する必要があるのではないのでしょうか。それには、ヨソモノの視点が必要です。

東京を中心に活動する私たちの世代にとって、銚子は名前だけ有名で、訪れる機会のない場所の代表のような所です。私自身も、昨年の春先に来たのが初めてでした。

それまでの銚子についての知識は、魚、灯台、醤油、漬つくし、そしてブームの銚子電鉄とぬれ煎餅。でも、どれも明確なイメージがなく、関心もなかった。来るキッカケにはなりません。

一方で、来てから知ったことは沢山あります。漁業だけでなく農業も盛んで、キャベツ畑の風景が観光資源にもなっていること、魚は青魚だけでなく、キンメダイや磯ガキが抜群に美味しいこと、冬にはアンコウや鴨も食べられること、利根川の最河口で雄大な景色があること、夏祭りが盛んであることなど、数え切れません。

意外な魅力もあります。「昭和の香り」がいろいろなところに感じられるのです。レトロな看板建築、

包装紙、昔ながらの団子や今川焼、そしてプラネタリウムなどです。かつて江戸の台所と言われただけあって、江戸の食文化である鮎や蕎麦の店が多いのも特徴といえるでしょうか。

私は銚子に来てから、夕陽にはまりました。銚子は日の出だけでなく、夕陽もすばらしい。海から上がる月も最高で、星もきれいに見えるそうですね。ですが、こうした情報は、殆ど発信されていませんし、ビジネスにつなげているケースも少ない。勿体無い限りです。

こうしてみると、銚子に欠けているのは、第一に、情報発信です。価値のあるものが沢山あり、単独あるいは組み合わせることで、銚子を訪れるキッカケになりうるものが沢山あるのに、うまく伝えられていないのです。

第二に、付加価値。物流の発達で鮮度はもはや付加価値とはいえなくなりました。加工や提供の方法によって、そこでしか手に入らない価値を生み出す必要があります。言うまでもなく、おもてなしも、重要な付加価値です。

実は、銚子にはおもてなしの心が足りないと感じています。銚子の観光客は、リピーターが少ないとか。自覚不足や問題意識の欠如は、改善しなければならぬ問題です。

銚子は豊かな資源に恵まれているので、それがかえって仇になっているのかもしれませんが。ようやく危機感をもって取り組む人たちも現れてきましたので、そうした動きが広がることを期待しています。

国際ロータリー・ニュース 2008年1月14日 李エレクトのテーマのカギを握る強調事項



ウィルフリッド J. ウィルキンソン RI 会長による李会長エレクトの新強調事項の発表の後、

地区ガバナー・エレクトに向けて手を振る李東建 RI 会長エレクト夫妻

子供の死亡率を低下させるという 2008-09 年度テーマは非常に大きな課題である、と語るウィルフリッド J. ウィルキンソン RI 会長は、昨日、次期地区ガバナーを前に講演を行いました。いかに困難であ

っても、李東建 RI 会長エレクトの強調事項の枠組みの中で活動 を続ければ、それは達成しがいのある目標となると会長は述べます。

李会長エレクトの先導に従い、水、保健と飢餓、識字の強調事項に取り組むことによって、ロータリアンは子供たちが不必要に命を落とす状況を改善することができる、とウィルキンソン会長は語ります。「ロータリーが大いに貢献できる分野であることも疑問の余地がないものです」

ウィルキンソン会長は、世界中で安全な飲み水が不足しているために、5 歳未満の子供たちが予防できる病気で毎日少なくとも 6,000 人亡くなっているという事実にも触れました。2008-09 年度強調事項の一番目として、水と衛生に関するプロジェクトの立案をクラブに呼びかけるよう地区リーダーに求められるのはこのためです。

「単独でも協同でもかまいません。すべてのクラブが誇りをもって、こういったプロジェクトを実施すべきなのです」とウィルキンソン会長は呼びかけます。

次ロータリー年度の強調事項二番目は、保健と飢餓です。ウィルキンソン会長は、急性呼吸器感染症、下痢性疾患、マラリアといった予防できる病気で亡くなる子供たちの悲惨な状況を統計で示しました。予防は知識から始まる、と会長は言い、次のように続けます。

「私たちは子供の命を奪うものが何であるかを知る必要があります。死を食い止めるためには、原因を理解しなければならないのです」

次年度の 3 番目の強調事項は識字率の向上です。「なぜなら、子供の健康に影響する問題の多くが知識と教育の欠如によるものであるからです」とウィルキンソン会長は話します。ロータリーは子供たちに教育という贈り物を提供し、来る世代に受け継いでいくことができます。

子供の死亡率を低下させるという課題は巨大なものである、とウィルキンソン会長は言います。「ロータリーでは常日頃から、野望と現実、頭脳と心、小規模なプロジェクトと大規模なプロジェクトとのバランスを図る必要性について話し合われています。そのバランスを見事に図った例が、2008-09 年度李会長エレクトのテーマ『夢をかたちに』と強調事項ではないでしょうか」

ニコニコ

石井哲也君

おかげさまで長女が成人式を迎えました。札幌まで晴れ着姿を見に行ってきた。

宮内宗一君

今日の会報トップに私の大写しの顔写真。本人驚きと共に例会には欠席できないと強く感じました。有難うございます。

『友』インターネット速報

2008年1月15日
NO.318

2008-09年度R I テーマ発表

全世界のガバナー・エレクトが、アメリカ・カリフォルニア州サンディエゴに集まり、国際協議会がスタートしました。

1月14日午前9時から始まった第1本会議は、ウィルフリッド J. ウィルキンソンR I会長の開会宣言、歓迎の辞に続き、ロータリーの加盟国の国旗がR I研修リーダーによって次々に入場、最後にウィルキンソンR I会長のカナダの国旗と李東建R I会長エレクトの韓国の国旗、国際ロータリーの旗が入場しました。

李東建（イ・ドンゴン）R I会長エレクトがその方針を説明し、

新年度のR I テーマ



Make Dreams Real

夢をかたちに

が発表されると、会場から拍手が沸きあがりました。この講演の中で、李会長エレクトは、特に、1日3万人も亡くなっていく子どもたちの命を救おうと、強調しました。

『友』ホームページ情報

国際協議会のレポートをホームページに掲載します。日本時間の1月15日(火)夕方ころから、毎日更新しますので、ご覧ください。本年度R I テーマのロゴ、各本会議の写真やスピーチの要約のほか、各地区ガバナー・エレクト夫妻の様子も写真で紹介します。お楽しみに。

<http://www.rotary.or.jp/contents.html> からお入りください。

前回の例会(1/15)報告

点 鐘 黒田 幸一 会長

出席報告

会員総数	42 名	出席規定除外数	11 名
出席者	25 名	出席率	80.65 %
12月18日		確定出席率	100 %

来訪ロータリアン

なし

欠席者 6名

平幡君 石上(新)君 木村君 杉浦(一)君 杉山君 鈴木君

メイクアップ

なし

スモールコインBOX

小計 ¥ 2,285 -

累計 ¥ 49,893 -

ニコニコBOX

小計 ¥ 22,000 -

累計 ¥ 375,195 -

銚子東ロータリー・クラブ

銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~rc>

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室

会長 黒田幸一 副会長 網中吉郎 幹事 石上明宏

R . I 第2790地区

クラブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠

表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とっばずれ

古帳庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに
建てたもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。